
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 
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毎年会員増強が最優先課題になっているところであり

ますが、コロナ禍の2022-2023年度の髙橋ガバナー年

度1,958名から2023-2024年の米山ガバナー年度が

スタートした2023年7月1日時点において1,990名

で32名純増でした。その後2024年5月末2,031名

となりさらに 41 名の純増になりましたが、その後わず

か 1 か月で退会者が続出し、南雲年度スタート時では

1,990 名で増減ゼロとなりました。米山年度において

1,990名から41名の純増から最終的に1,990名に戻っ

たことになるので、会員増強はやっぱり難しいと感じる

次第です。 

ＲＩ2560 地区のクラブ情報一覧表を見ると年会費は

最高25万円で、この後24万5千、24万、23万と多

くのクラブは 20 万円越えになっております。一番安い

のは田上あじさいの10万８千円ですが、20万円未満は

54クラブ中11クラブになっています。 

昨年の決算を見るとわが三条南クラブの年会費 24 万

円のうち、国際ロータリー費は円相場に左右されるとこ

ろですが、人頭割で 18,380 円。地区資金は人頭割で

11,150 円。クラブ経常費の地区大会・地区協議会・Ｉ

Ｍ各種大会登録料を人頭割すると 31,460円。事務費を

人頭割すると72,620円。残りの106,390円で、会務

費・例会費の昼飯代・夜例会・会議費を賄うことになり

ます。 

人数が少なくなるとクラブ経常費や事務費の人頭割は

高くなっていくので、会員減少すると会務費・例会費に

使えるお金は少なくなってしまいます。このことから会

員増強は必須となっています。 

今年度から夜例会は3,000円の会費をお願いして、何

とか予算を組んでいます。次年度では夜例会は5,000円

の会費になるかもしれません。また会議の幹部会・運営

会議・指名委員会においても出席者から会費をお願いす

ることになるかもしれません。 

円安の影響・夜例会の費用が上昇・地区大会のバス費

用の高騰等費用がかかることばかりです。15 年前に私

が入会したときの会費が23万円で、そのときから1万

円しか上がっていません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

択と集中を行い、やり方を変えていく。 
 

これからは、前年と同じでなく、選択と集中を行い、やり

方を変えていく。 

昼飯や夜例会・会議は親睦のためにも予算は減らさず、

楽しい例会・会議にすることが私はいいと思っていますし、

ひいては魅力あるクラブにつながると思います。 

今後の運営に皆様のご協力とご理解をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
9/2 15,000円  本年度累計 157,000円 

永桶会長「台風 10 号は昨日熱帯低気圧に変わりました

が新潟への影響はこれからのようです。皆さ

ん引き続きの警戒をお願いします」 

田中幹事「こちらは台風の影響が少なくて良かったです

ね」 

廣岡さん「台風もなんとか通過でしょうか。今日もよろ

しくお願いします」 

西巻さん「久々に雨が降りました。降ったら困りますが

程よく降ってくれと願います」 

大渓さん、荒澤さん、銅冶さん、熊倉さん、桑原さん、 

坪井さん、加藤さん、関さん、中村さん、江花さん 

「BOXに協力します」 

太田さん「ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：39名中26名 

◆先週の出席率：84.57％ 

◆本日のお客様：米山奨学生ファンティチュナンさん 

◆先週までのメークアップ：8/27三条北ＲＣへ佐々木常

行さん、峰嶋由紀子さん▷8/29 三条北ＲＣへ佐々木常行

さん、星野健司さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
◆国際ロータリー第2560地区青少年交換委員会より 

「2025年度短期交換学生（３－４週間）」 

「2025-26年度長期交換学生（１年）」募集要項 

ロータリアンの御家族皆様の参加をよろしくご検討くださ

い▶訂正「短期交換学生」の要項の募集期限に誤記があり

ました。申込期限は2023年ではなく2024年12月15

日です 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 

◆理事・役員会報告 
日時：2024年9月２日(月)12：10より 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中10名 

議事１．赤い羽根共同募金について    【承認】 



 

 

「米山記念奨学生親睦交流会」へ行きました
 

米山奨学生ファンティチュナンさん 

 

 

 

 

 
今回の佐渡親睦交流会は、思い出に残る素晴らし

い体験でした。新潟県での 5年間、佐渡島の美しさ

や豊かな歴史にずっと憧れていましたが、今回その

夢が実現し、本当に嬉しかったです。 

フェリーでの移動中、特にカモメたちの飛行ショ

ーが印象的でした。船が出発すると、カモメたちは

佐渡までずっとついてきて、その美しい飛行を見せ

てくれます。初めてカモメにエサをあげたときは少

し怖かったですが、カモメたちの素早い反射神経に

驚きました。プロの技でエサをキャッチする様子は

圧巻です。ただし、カモメたちが調子に乗りすぎな

いように、エサの量には気を付けてくださいね！ 

海を見ながら温泉に入ることも初めてでした。 

2日目には、佐渡金山を見学し、佐渡の鉱山の歴

史の深さに感動しました。西三川ゴールドパークで

の砂金採り体験は、童心に帰ったような楽しい体験

でした。最後にトキの森公園を訪れ、美しいトキを

間近で見ることができ、佐渡の自然の豊かさを実感

しました。 

この2日間を通じて、佐渡の歴史、文化、自然の

美しさを深く味わうことができたことに感謝してい

ます。この貴重な機会をいただき、心から感謝して

います。 

 

 

 

次週以降の予定  
9月16日(月) 敬老の日 休会 

9月23日(月) 振替休日 休会 

9月30日(月) 公式訪問に振替のため 例会なし 

10月3日(木) 南雲博文ガバナー公式訪問 

        於：ジオワールドＶＩＰ  

        11：55までにご着席ください  

10月7日(月) 通常例会「第一例会」 

 

 

近隣クラブの例会変更  記帳場所 

9月11日(水) 三条ＲＣ  三条信用金庫内事務局 

9月17日(火) 三条北ＲＣ 三条ロイヤルホテル 

9月25日(水) 三条ＲＣ  三条信用金庫内事務局 

9月26日(木) 三条東ＲＣ 三条ロイヤルホテル 

9月30日(月) 三条南ＲＣ 三条信用金庫内事務局 

※ 公式訪問の欠席者は記帳できます 

10月2日(水)  三条ＲＣ  三条信用金庫内事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ロータリーの友」９月号より 
 

クラブ会報委員会 熊倉高志副委員長 
 

今月号は基本的教育と識字率

向上月間の特集です。 

縦書きの P4「SPEECH」を

紹介します。ベネズエラ生ま

れの音楽教育、エル・システ

マについて。1975 年に国の

安定をはかることを目的に

「音楽の社会活動」として生まれました。楽器も

授業料も国家が面倒を見ているため無償です。そ

の中で障害のある子にも音楽をと始まったホワイ

トハンドコーラスでは、耳が聞こえない音楽は聞

くためのものと思い込んでいたのが、音楽は感じ

るものなんですねといった気づきのことが書かれ

ています。 

他には縦書き P2「学びとひらめき」、横書きの

P5「ＲＩ会長メッセージ」、P14「学びとインス

ピレーションを提供するマガジンを目指して」、

P32「糸魚川RC、相撲強豪校で力士たちを激励」

など、一読をお勧めします。 
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